



CANICULE

publié le 19/06/2017

Descriptif :

Précautions à prendre

Chers parents,

Le département est placé en vigilance canicule. Nous mettons tout en oeuvre pour assurer les cours dans les meilleures conditions possibles.

Nous avons conseillé aux élèves d'éviter de s'exposer au soleil, de limiter les jeux trop physiques (football, par exemple), des pichets d'eau sont à la disposition des élèves dans le patio à chaque récréation, ils peuvent être remplis par les élèves.

Il est préférable que les élèves ne soient pas trop couverts (les gilets, manteaux... ne sont pas indispensables).

Chaque élève peut apporter une petite gourde ou bouteille d'eau.

La sortie vélo du jeudi 22 est modifiée. Les élèves seront transportés en bus (sous réserve d'en obtenir un dans ce délai très court).

Cordialement,

La principale



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.